

COMMISSION SPECIALE

Au sujet de certains crédits pour le Département de l'Aqueduc

Compte rendu de l'assemblée du 14 mai 1915, a.m.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Dubois, O'Connell, L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ménard, Vandelac, Rochon, Barbeau et Houlé.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

La Commission reprend l'étude du rapport du Bureau des Commissaires, recommandant le vote d'un crédit de \$50,250, pour les fins de l'agrandissement de l'aqueduc.

La Commission est informée que, le Bureau des Commissaires devant faire une réorganisation du Département des Travaux Publics, il est probable que certaine partie du crédit demandé ne sera pas nécessaire.

Après délibération, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil, recommandant qu'un crédit de \$3,225 soit voté pour les fins ci-dessus, au lieu de la somme demandée, ce crédit devant être réparti comme suit:

USINE DE FILTRATION

Honoraires des ingénieurs experts Herring et Fuller, en vertu de leur contrat	\$1,800
Honoraires desdits experts pour leurs visites à l'usine, en vertu de leur contrat	1,200
Fournitures de bureau, instruments, transports, etc.	225
	\$3,225

Cette Commission recommande aussi que, vu les renseignements qui lui ont été fournis, relativement à la réorganisation du Département des Travaux Publics, les autres items contenus dans ledit rapport ne soient pas votés.

La Commission prend ensuite en considération les rapports suivants du Bureau des Commissaires, savoir: 1° A l'effet de voter une somme de \$2,000 pour l'installation du système "Cotton Furnace"; 2° A l'effet de voter \$2,000 pour l'installation d'une pompe d'alimentation; 3° A l'effet de voter \$400 pour l'établissement de dalles en tuile, etc., à l'usine de filtration; 4° A l'effet de voter un crédit de \$45,000 pour l'installation d'une conduite élévatoire.

Résolu: Qu'une sous-commission composée de MM. les échevins Giroux, Rochon, N. Lapointe, Houlé et O'Connell, soit chargée de visiter les travaux d'agrandissement de l'aqueduc et d'établissement de l'usine de filtration, afin de se renseigner sur les lieux, sur l'opportunité de voter ou de refuser la somme demandée dans ledit rapport, cette sous-commission devant s'adjoindre l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc et devant faire rapport à la Commission, lundi le 17 du courant, à 10.45 heures de l'avant-midi, alors que sera tenue une nouvelle assemblée.

La Commission prend en considération un rapport du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,150, pour l'achat de deux machines à dégeler les bornes-fontaines.

Après discussion, il est

Résolu: De recommander au Conseil le rejet dudit rapport vu que ces machines sont inutiles à cette saison de l'année.

Etant pris en considération un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant le vote d'un crédit de \$2,000 pour réparations aux pompes.

Après discussion, il est

Résolu: De recommander au Conseil le rejet dudit rapport vu qu'il ne contient aucun renseignement sur la manière dont sera dépensée cette somme et vu qu'un crédit de \$10,400 a

SPECIAL COMMITTEE

"Re" certain appropriations for the Water Department.

Report of meeting held on the 14th May 1915.

Present: Ald. Giroux (Chairman), Dubois, O'Connell, L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ménard, Vandelac, Rochon, Barbeau and Houlé.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

The Committee again considered the report of the Board of Commissioners, recommending that an appropriation of \$50,250 be voted for the enlargement of the Aqueduct.

The Committee was informed that, inasmuch as the Board of Commissioners intend to reorganize the Public Works Department, a certain part of the appropriation asked for will not likely be needed.

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an appropriation of \$3,225 be voted for the above purposes, instead of the sum asked for, said appropriation to be apportioned as follows:

FILTRATION PLANT.

Fees of expert Engineers, Herring and Fuller, in virtue of their contract	\$1,800
Fees of said experts for their visits to the plant, in virtue of their contract	1,200
Office supplies, instruments, transportation, etc.	225
To wit	\$3,225

This Committee also recommending that in view of the information received as to the reorganization of the Public Works Department, the other items contained in said report, be not voted.

The Committee then considered the following reports of the Board of Commissioners: 1° To vote a sum of \$2,000 for the installation of the Cotton Furnace system; 2° To vote a sum of \$2,000 for the installation of a feed pump; 3° To vote a sum of \$400 for the laying of tile flags, etc., at the filtration plant; 4° To vote an appropriation of \$45,000 for the installation of a force main.

Resolved: That a sub-Committee composed of Ald. Giroux, Rochon, N. Lapointe, Houlé and O'Connell be appointed to visit the works in connection with the enlargement of the Aqueduct and the establishment of the filtration plant, in order to obtain the necessary information on the premises, as to the opportunity of voting or refusing the sum asked for in said report, said sub-Committee to be accompanied on their visit by the Superintending Engineer of the Water Department, and report to the Committee on Monday the 17th instant at 10.45 a.m., when another meeting will be held.

The Committee considered a report from the Board of Commissioners, asking for an appropriation of \$1,150 to purchase two machines for thawing hydrants.

After a debate, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said report be rejected, as said machines are useless during this season.

A report from the Board of Commissioners, recommending that an appropriation of \$2,000 be voted for repairs to pumps, being considered,

After discussion, it was

Resolved: To recommend to Council that said report be rejected, inasmuch as it contains no information as to the manner in which said sum is to be expended, and in